



# 須田っ子 第1号

学校教育目標「進んで心やからだをすこやかにする子」SA・SU・GA・DA

創立151周年  
を迎えます。



## プラス1

校長

75名の子供たちと職員で、令和5年度がスタートします。

2～6年生は4月6日(木)から、1年生は4月7日(金)からのスタートです。

「子供の力を最大限に生かす学校づくり」に取り組んでまいりますので、保護者・地域の皆様には今年度も学校のサポーターとしてご支援ご協力をお願いします。

始業式では、「令和5年度は、創立150周年にプラス1の年度になります。皆さんも昨年度の学年よりプラス1されました。こんなこともしたい、あんなことも挑戦したいというワクワクした気持ちで登校してきたと思います。目標達成に向けて、プラス1された力を十分に発揮してほしいと思います」という話をしました。

また、「石ころのスープ トルコのおはなし」(ジェディス・マリカ・リバーマン文 ゼイネップ・オザタライ絵 こだまともこ訳 光村教育図書)の話をして、それぞれの学年で、一人一人が力を発揮し、一つ一つの物事を成し遂げていってほしいとも話しました。

令和5年度も最大のめあては、「自他の命を大切にすること、大きなけがや病気をしないこと」です。

「考える」「やってみる」「次につなげる」ことを大切に、次の150年への第一歩となる令和5年度にしてほしいと思います。

## お願い

新型コロナウイルス感染症の対応について、国などから、「マスク着用の考え方の見直しについて」が示されています。基本的な考え方としては、「児童及び教職員については、学校教育活動に当たって、マスクの着用を求めないことを基本とする」とされています。しかし、子供たちにはそのことについて、学校では指導をしていません。そこで、5月8日(日)に新型コロナウイルスの感染法上の分類が季節性インフルエンザと同じ「5類」に引き下げられ、濃厚接触者の定義が変更されるまでの期間に、少しずつ指導をし、子供たちが個人で判断できるようにしていきたいと思います。

①入学式について：子供たちは基本的にはマスクを着用しません。マスクを着用させたい場合は、子供に指導するとともに、その旨担任等にお知らせください。

②給食について：これまで同様、机を向かい合わせにせずに食事をします。

③休み時間や体育など：これまで同様、運動場面ではマスクを着用しないことを基本とします。

④音楽など：朝の会や音楽などで歌を歌いますが、十分人と人の距離がとれる場合は、マスク着用は必要なしとします。

⑤スクールバス：スクールバスでは密の状態になりますので、マスク着用を基本とします。

※その他、5類移行に向けて、その時その時で判断が必要な場合が出てくるとは思います。子供たちを中心に考えて、教育活動が進められるようにしていきたいと思います。

※マスク着用等について、ご意見等がある場合は、学校に連絡ください。

昨年度の11月から導入された印刷機は、カラーでも白黒でも印刷単価が同じになります。そこで、今年度より学校だよりなどをカラーでお届けします。子供たちの様子などがより伝わりやすくなると思いますので、よろしくをお願いします。

## よろしくお願ひします～学校職員、転入職員紹介～

校 長		4年担任		初任者指導	
教 頭		5年担任		介 助 員	
教務主任		6年担任		スクールアシスタント	
ひまわり共室		養護助教諭		用 務 員	
1年担任		栄養教諭		調 理 員	
2年担任		主 任		調 理 員	
3年担任		外国語担当		調 理 員	

※養護教諭の中野和美は、2学期から勤務します。

※西澤先生は月曜日と水曜日、初任者指導の栢森先生は木曜日に勤務します。



燕市立粟生津小学校から参りました。加茂市内の勤務は、加茂南小学校、石川小学校に続いて3校目となります。  
加茂市の子供たち、保護者の皆様の優しさが大好きです。これからは須田小学校の子供たち、地域のために仕事をさせていただきます。よろしくお願ひします。



長岡の大島小学校より参りました。子供たちとの出会いにドキドキわくわくしながら須田小学校へ来ました。  
子供たちと一緒に過ごせる時間を大切に、体験を通して、一人一人が輝けるように支援していきたいと思ひます。また、私自身も子供たちと共に楽しみながら勤めていきたいと思ひます。どうぞ、よろしくお願ひいたします。



新採用で須田小学校に着任しました。運動すること、食べることが大好きなので、須田の果物を食べるのがとても楽しみです。サッカーを小学生から始め、現在も続けています。須田小学校の発展のために、力を尽くしていきます。1年間よろしくお願ひいたします。



三条市立笹岡小学校から参りました。  
須田小学校で元気な子供たちと過ごせることを楽しみにしております。また、須田地区でとれるおいしい果物も楽しみにしております。  
どうぞよろしくお願ひいたします。



見附市立見附小学校から参りました。  
私も加茂出身なので、子供たちが故郷加茂そして須田を自慢したくなるような給食づくりと食育指導を行っていききたいと思ひます。  
よろしくお願ひいたします。



三条市立大面小学校から参りました。  
加茂市での勤務は初めてになります。須田地域のこと、加茂市のこと、知らないことばかりですのでたくさん教えていただければと思ひます。  
子供たちが充実した環境で学習できるよう、環境整備に努めてまいります。  
よろしくお願ひいたします。



25年ぶりの須田地区での勤務です。きれいな河川敷の花や生き帰りの弥彦山、粟ヶ岳などの風景を楽しみたいと思ひています。  
子供たちとの関わりを大切にしながら、校地・校舎の管理・修理をして、子供たちが安全に過ごせる環境づくりを頑張りたいと思ひます。  
よろしくお願ひします。



初めまして。ベテラン調理員のお二人と力を合わせて安心安全はもちろん、笑顔も届けられる給食を作ります。  
よろしくお願ひします。

今回紹介できなかった職員については、次号で紹介します。